



104/2008

Kiel, 4. August 2008

Hanse-Tour-Sonnenschein 2008: Landtagspräsident gibt Startschuss zur Benefiz-Radtour

Kiel (SHL) – Am kommenden Mittwoch, 6. August 2008, startet um 11:00 Uhr in Neumünster (Großflecken) die Hanse-Tour-Sonnenschein 2008. Landtagspräsident Martin Kayenburg gibt den Startschuss für die 400 Kilometer lange Benefiz-Radtour, mit der innerhalb von vier Tagen in Norddeutschland Spenden für krebs- und chronisch kranke Kinder gesammelt werden.

In seinem Grußwort betonte der Landtagspräsident: „Solidarität, Bürgersinn und Zivilcourage sind für unsere Gesellschaft unverzichtbar.“ Deshalb unterstützt Kayenburg die Organisatoren dieser zum 12. Mal stattfindenden Tour und wird selbst einen Teil der Strecke mitradeln. „Ich wünsche mir sehr, dass die Benefiz-Tour durch unsere norddeutschen Länder Schleswig-Holstein, Hamburg und Mecklenburg-Vorpommern ein großartiger Erfolg wird“, sagte Kayenburg vor dem Start in Neumünster.

Organisator der Aktion ist der Verein Hanse-Tour-Sonnenschein e.V. mit Sitz in Kühlungsborn. Der Erlös der diesjährigen Tour ist für die Kinderonkologie in den Universitätskliniken Lübeck und Rostock sowie für das Kinderhospiz Sternenbrücke in Hamburg-Rissen bestimmt. Weiter Informationen finden Sie unter <http://hanse-tour-sonnenschein.de> im Internet.